

ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

Eau potable : des travaux en cours à Mouila et Ndendé

GM.NTOUTOUME
Libreville/Gabon

PLUSIEURS chantiers de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) dans la province de la Ngounié ont reçu, mercredi et jeudi derniers, la visite du ministre d'État, en charge de l'Énergie et des Ressources hydrauliques, Alain-Claude Bilié-By-Nze.

"Je me suis rendu sur plusieurs sites pour m'assurer de l'avancement des travaux engagés par la SEEG", a expliqué ce dernier. Accompagné par la gouverneure de la province de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono, le ministre en charge de l'Énergie et des Ressources hydrauliques s'est d'abord rendu sur le chantier de construction de la nouvelle usine de traitement d'eau potable sur les bords de la rivière Ngounié. D'une capacité de 140 m³/h, cette usine permettra d'accroître de manière significative les capacités de production d'eau potable.

Ensuite, il s'est rendu sur le chantier de réhabilitation du château d'eau et de pose de 10 km de canalisation devant permettre l'extension du réseau de distribution de la ville de Mouila.

Cette mission s'est poursuivie à Ndendé où le Projet d'accès aux services de base en milieu rural et renforcement des capacités (Pasbmir) a été présenté aux autorités administratives de la localité. Ledit projet va permettre la réhabilitation de la prise d'eau brute et de la station de traitement d'eau, le renforcement et la réalisation des extensions du réseau de distribution et des travaux d'assainissement.

Les installations des chantiers ayant été faites, les travaux vont rapidement débuter pour s'achever en novembre 2022.

Outre ces chantiers, le ministre a annoncé l'ouverture d'une agence commerciale SEEG dans le chef-lieu du département de la Dola. En réponse aux doléances des populations.



Photo: GM/NIN

Ces travaux permettront l'amélioration du réseau d'eau.

Le clin d'œil de

Lybek



PNUD : 23 500 000 FCFA pour chaque lauréat du concours innovation

GM.NTOUTOUME-NDONG
Libreville/Gabon

DEPUIS vendredi dernier, les résultats du concours d'innovation organisé par le Programme des Nations unies pour le développement (PNUD) sont connus. Sur plus de 150 projets reçus, 9 jeunes entreprises ont été primées. Les gagnants recevront chacun un appui financier du PNUD allant jusqu'à 23 500 000 FCFA. Un sérieux coup de pouce qui devrait permettre à ces jeunes entrepreneurs gabonais de développer très vite leur activité.

La remise des attestations s'est déroulée en présence du ministre de l'Agriculture et de l'Alimentation, Charles Mve Ella, et celui du Commerce et des PME, Yves Fernand Manfoumbi.

Les différents projets sélectionnés varient entre l'élevage, la nutrition infantile, la protection de l'environnement, etc. Ainsi, le public a pu découvrir des techniques agricoles innovantes, l'insertion de



Photo: GM/NIN

Les 9 lauréats du Concours innovation organisé par le PNUD.

nouveaux produits transformés sur le marché, l'utilisation des déchets pour des produits alternatifs (champignons, provende, engrais/pesticides biologiques), des solutions de transport à coûts réduits pour une meilleure connexion du marché...

Parmi les lauréats, 5 femmes vont profiter de cet important accompagnement. Le concours visant à promouvoir le rôle des femmes

et des jeunes en tant que porteurs d'idées et de solutions innovantes dans le domaine de l'accès à l'énergie renouvelable et le développement des produits alternatifs, à travers la valorisation des déchets.

Bien développés, ces programmes pourraient avoir un impact considérable sur l'économie gabonaise et particulièrement sur le chômage des jeunes.